

BOULE, Georges

À St-Hyacinthe, le 17 décembre 1995, à l'âge de 75 ans, est décédé M. Georges Boulé, époux de feu Thérèse Lavallée, demeurant à St-Hyacinthe. Il laisse dans le deuil un fils et deux filles: Diane de Gatineau, Marie (Claude Poliquin) de Pierrefonds et Robert (Johanne Deslandes) de Ste-Julie, ainsi que sept petits-enfants. Exposé mardi le 19 décembre à 19 h au salon

Ubold Lalime inc.

900 Bourdages

St-Hyacinthe

Les funérailles auront lieu mercredi le 20 décembre à 10 h 30 en l'église Ste-Eugénie, suivies de l'inhumation.

Fonds Beaulieu